

Se entregará en el Centro Cultural de Escuintla el galardón "Palmera de Jade"

Escrito por Redaccion

Miércoles, 13 de Junio de 2012 09:00 - Actualizado Jueves, 21 de Junio de 2012 20:05



Será entregado este prestigioso galardón que conmemora a los ciudadanos de este departamento, que se han destacado en la proyección cultural. El acto de entrega se hará en el **auditorio del Centro Cultural de Escuintla** a partir de las **9:00 horas**. Participará el Viceministro de Cultura, licenciado Leandro Yax y el diputado por este departamento, licenciado Arístides Crespo.

La actividad se llevará acabo este 13 de junio y durante el evento se harán actividades artísticas a cargo de Josué Carrillo, la Escuela de Artes y del grupo Itzcuintlán. El galardón Palmera de Jade fue instaurado a través del Acuerdo Ministerial 474-2007 y tiene como objetivo reconocer a personalidades que se han destacado en el arte, la proyección cultural y las representaciones artísticas.